

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 22.08.2023

Uhrzeit: 18:00 bis: 19:45 Uhr

Raum: S2

Protokollführer:in: Christopher Neitz

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Vollmer	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
Gau	Julius	<input type="checkbox"/>	

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	O-Woche Allgemein	4
TOP 2	Dienstag Kastenlauf	4
TOP 3	Mittwoch Bierolympiade	4
TOP 4	Donnerstag WG-Hopping	4
TOP 5	Freitag	5

TOP 1 O-Woche Allgemein

- Ein Getränkewagen von Arning der über die Woche immer wieder frisch von uns befüllt wird
- Es gibt EINE Standeinteilungstabelle für die Woche
- Es müssen Präsentationen gemacht werden für die einzelnen Fachbereiche um den GFSR den Erstis vorzustellen
- CIW: Lena, Patti
- PHY: Nils
- ETI: Lena
- Maschinenbau: Leonie, Jan
- EGU: Inga, Marvin

TOP 2 Dienstag Kastenlauf

- Raphael hat Strecke und Regeln in WhatsApp Gruppe geteilt
- Teams bekommen Nummern oder Laufzettel
- Strecke bleibt
- Streckenposten wird's geben
- Paulaner ausgeben

TOP 3 Mittwoch Bierolympiade

- Barrieren zwischen den Stationen bauen
- Wir müssen gut auf die Bierausgabe achten
- Pro Station zwei Leute bzw. einen Springer
- Nils schaut die Tage nach den Einzelspielen
- Letztes Jahr haben max. 5 Leute pro Spiel teilgenommen, auch wenn die Gruppen größer waren
- Bier einkaufen

TOP 4 Donnerstag WG-Hopping

- Neue Veranstaltung
- Es werden kleine Gruppen Ersties von WG zu WG gebracht, um direkt neue Kontakte knüpfen zu können

- Das WG Hopping gilt nur für die Ersties
- Die WG's bekommen momentan ein Budget von je 20€, was für Alkohol davon gekauft wird kann jede WG selbst entscheiden
- Gruppengröße ca. 6 Leute
- Pro Gruppe ein Gruppenführer
- Jede Gruppe verweilt max. 60min in jeder WG, eher weniger
- Lena macht Werbung auf Insta um WG's zu finden die Teilnehmen wollen
- Evtl. könnte man das Wohnheim als WG anbieten
- Erstis bekommen Bändchen und zahlen Teilnahmegebühr damit sie erkennbar sind
- WG's sollen bitte die Bons aufheben
- Evtl. können die WG's ein Motto machen
- Jede WG bekommt Paulaner
- Endstation ist Grillen auf dem Campus
- Keine große Partyveranstaltung!!!!

TOP 5 Freitag Ersti-Party

- Bis 18Uhr können wir unser Sportequipment stellen
- Evtl. Genehmigung für verfrühten Bierverkauf holen
- Evtl. Foodtruck für den Zeitraum bis zur Party ranholen (Studierendenwerk)
- Überwachte Garderobe wie immer
- Kein Motto, dafür kommt ja dann noch Halloween
- Chips beim Getränkeverkauf
- S3, 4, 5 wahrscheinlich als Raum
- S2 Tür muss abgeschlossen sein, falls dort nicht die Chips verkauft werden
- Wir wollen wieder eine Fotobox (Leihgebühr ca. 200-250€)
- Evtl. Fotobox selber bauen
- DJ (wahrscheinlich 900-1000€)
- Man könnte auf das DJ Rico Team zurückgreifen
- Wir suchen noch nach Optionen
- DJ Rico Team kann auch Lichttechnik stellen
- Evtl. bisschen Schmücken

TOP 6 Ersti-Taschen

- EGU packt selber
- Selbst gemachte Löffel
- Steinfurt Gutscheine, Hakanladen etc.: Nicole
-

TOP 7 Ersti-Zeitung

- Lernräume, Awareness, Verleihangebote, Sitzungen, Veranstaltungen
- Kleiner machen

TOP 8 Mathe Vorkurs

- Nächste Woche rum gehen und Bier trinken
- 24.08.23 Start
- Mittwoch mit Paulaner/ Liba verteilen
- Mit Finke reden